



Lancement officiel de la formation d'ingénieurs ECAM Engineering à Phnom Penh, en partenariat avec l'Institut de Technologie du Cambodge

Cérémonie d'ouverture officielle le 11 octobre 2021

Lundi 11 octobre 2021, l'inauguration s'est déroulée sous le haut patronage et en présence de M. Yuok Ngoy, Secrétaire d'Etat au Ministère de l'Éducation, de la Jeunesse et des Sports du Royaume du Cambodge, et du Premier conseiller de l'ambassade de France, M. Fabrice Etienne. Les deux établissements étaient représentés par M. Didier Desplanche, Directeur Général d'ECAM LaSalle et Dr OM Romny, Directeur Général de l'ITC (Institut Technologique du Cambodge).

La 1^{ère} promotion se compose de 12 étudiants cambodgiens sélectionnés au sein de l'ITC, et de 3 étudiants Français et un Egyptien d'ECAM LaSalle campus de Lyon, pour un premier semestre d'échange.

Un programme double-diplômant axé sur l'industrie du futur

Particulièrement conçu pour les marchés en développement qui doivent accroître leur production industrielle tout en respectant les exigences de développement durable, ce nouveau programme apporte une réponse au besoin d'ingénieurs capables de conduire la forte évolution industrielle du Cambodge, tout en préservant les ressources du Royaume.

A l'issue de ce cursus international, les étudiants se verront délivrer le diplôme d'ingénieur ECAM Engineering et un Master of Science de l'ITC parmi les deux options de spécialité suivantes : Génie Industriel & Supply Chain management / Robotique & Ingénierie Automatisation.

Une étape clé dans le développement international d'ECAM LaSalle

A partir de son campus de Lyon (auparavant appelé ECAM Lyon), ECAM LaSalle a développé une offre riche et variée de parcours à l'international. Ainsi :

- 100% des élèves font une mobilité sortante (dont 20% en double-diplôme) pour la formation d'ingénieurs généraliste ECAM Arts et Métiers (105 partenaires académiques dans 42 pays)
- La toute première formation d'ingénieurs de France en 5 ans intégralement dispensée en anglais (double diplômante) a été créée en 2016 : ECAM Engineering.

Ce programme est particulièrement adapté aux collaborations internationales. Ainsi, fruit d'une collaboration étroite avec les équipes de l'ITC, l'ouverture du programme ECAM Engineering au Royaume du Cambodge marque la création du premier campus international d'ECAM LaSalle. D'autres projets sont actuellement à l'étude.

A propos de ECAM LaSalle

Créé en 1900, ECAM LaSalle constitue aujourd'hui un pôle d'enseignement supérieur reconnu dans le domaine des sciences de l'ingénierie. Etablissement privé d'intérêt général (EESPIG), il contribue par l'éducation, la science et la technologie, à un monde humainement responsable.

Porteur d'une tradition humaniste, ECAM LaSalle allie, dans toutes ses formations d'ingénieurs, exigence scientifique et technique, envergure humaine et sociale, pluridisciplinarité et ouverture sur le monde.

CONTACT PRESSE

Anne Thimonier

anne.thimonier@ecam.fr

04 72 77 06 27

ECAM LaSalle

40 Montée Saint Barthélemy 69321 Lyon Cedex 05 - France

Tél. : +33 (0)4 72 77 06 00 - Fax : +33 (0)4 72 77 06 11

Établissement d'Enseignement Supérieur Privé d'Intérêt Général

SIRET : 779 883 446 00014 - NAF 8542Z